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CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO PARÁ 

 
ATA PLENÁRIA 720/2015 

 
Às quinze horas e quarenta minutos do dia vinte e três do mês de outubro do ano de 1 
dois mil e quinze (2015), teve início a 720 sessão ordinária do Conselho Regional de 2 
Contabilidade do Pará, no Auditório da sede própria do CRCPA, situado na Rua Avertano 3 
Rocha, 392, nesta Capital, com a presença dos seguintes CONSELHEIROS EFETIVOS: Pedro 4 
Henrique Ribeiro Araújo, Presidente; Maria de Fátima Cavalcante Vasconcelos, Vice-5 
Presidente de Administração; Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior, Vice-Presidente de 6 
Controle Interno; Edisnéia do Socorro Nascimento Melo, Vice-Presidente de Fiscalização; 7 
Ticiane Lima dos Santos, Vice-Presidente de Registro; Douglas Coelho Silva; Carlos 8 
Augusto Frota Sodré; Marco Aurélio Leal Alves do Ó; Maria Izabel Gomes Borges; Maria 9 
do Socorro Nascimento de Meneses; Waljucy Furtado Cardoso e Maria Vieira dos Santos. 10 
COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA JUSTIFICADA: Marilene da Costa Guerra, Vice-Presidente 11 
de Integração Estadual; Fabrício do Nascimento Moreira, Vice-Presidente de 12 
Desenvolvimento Profissional e Alex José Furtado Gonçalves. OUTRAS PRESENÇAS: 13 
Carlos Protázio, Superintendente Executivo; Danúbia Sousa, Coordenadora da 14 
Contabilidade; Terumi Hosokawa, Coordenadora da Fiscalização; Francely de Souza, 15 
Coordenadora da Cobrança; Edenilze Amorim, Coordenadora do Controle Interno e 16 
Finanças; Rosenaldo Souza, Coordenador Administrativo; Luciano Coutinho, Coordenador 17 
do TI; Vanessa Caldas, Assessora da Presidência e funcionários Edvaldo Filho, Gabriel 18 
Modesto e Silvana Costa. ASSESSORANDO OS TRABALHOS: Camila Salgado, Secretária 19 
Executiva deste CRCPA. Aberta a sessão, o Sr. Presidente registrou as ausências 20 
justificadas e agradeceu a presença de todos. Em seguida, deu conhecimento dos atos da 21 
presidência no período. 1) ATOS DA PRESIDÊNCIA: 17 e 18/09: Participou da XI 22 
Convenção de Contabilidade de Goiás no Centro de Convenções de Goiânia/GO; 18/09: 23 
Participou da reunião com os Coordenadores da Câmara de Controle Interno e da Câmara 24 
de Desenvolvimento Profissional do Conselho Federal de Contabilidade para tratar de 25 
assuntos institucionais; 22/09: Participou da Sessão Solene em Comemoração ao Dia do 26 
Contador no CENTUR; 24 e 25/09: Participou do “VII Encontro de Contabilidade da 27 
Amazônia Legal”, nos dias 24 e 25 de setembro de 2015 na cidade de Macapá/AP; 28/09: 28 
Reuniu-se com a Diretoria da Associação Empresarial de Ananindeua (ACIA) e do Sindicato 29 
do Comércio Varejista dos Municípios de Ananindeua, Marituba, Benevides e Santa 30 
Bárbara (SINCOVAM) no CRCPA; 01º a 03/10: Participou do I Encontro de Contabilidade 31 
da Região do Tapajós, no Instituto Esperança de Ensino Superior (IESPES) em 32 
Santarém/PA e ministrou a palestra “CRC e os rumos da Profissão Contábil”; 05 a 07/10: 33 
Participou do II Seminário de Contabilidade e Gestão Pública do Pará do CRCPA, em 34 
parceria com o TCEPA e com o TCMPA e assinou o Acordo de Cooperação Técnica entre 35 
CRCPA x AGEPA; 14/10: Participou do debate do TCEPA sobre “O Papel do contador 36 
frente a regular prestação de contas e controle social no TCEPA”; 19/10: Ministrou a 37 
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palestra “O CRC e os Rumos da Profissão Contábil” na Faculdade da Amazônia; 22 a 38 
23/10: Participou da 57ª Convenção de Contabilidade do Estado do Rio de Janeiro e foi 39 
Moderador do Talk Show: As Diversas responsabilidades de ser Presidente. 2) PORTARIAS 40 
ASSINADAS PELO PRESIDENTE: 073/15: Nomeia para o cargo de Assessor Técnico, Myrla 41 
Nascimento dos Reis para o exercício do cargo comissionado; 074/15: Designa como 42 
Pregoeira Eliana Bueres para realizar a abertura e as fases previstas em lei para a licitação 43 
na modalidade Pregão Presencial n° 13/2015; 075/15: Concede suprimento de fundo ao 44 
funcionário Alan Almeida; 076/15: Constitui Comissão para tratar da Prestação de Contas 45 
de 2014 deste CRCPA; 077/15: Concede licença não remunerada pelo período máximo de 46 
02 (dois) anos ao funcionário Marcelo Diego Bezerra Vieira. 3) REPRESENTAÇÃO DA 47 
PRESIDÊNCIA: 18/09: Conselheira Edisnéia Melo representou a Presidência no I Encontro 48 
dos Auditores Fiscais dos Municípios do Estado do Pará no Plenário da Câmara Municipal 49 
de Vereadores de Belém. 4) EXPEDIENTES RECEBIDOS DO CONSELHO FEDERAL DE 50 
CONTABILIDADE:  Ofício-circular 1450/15/Direx, sobre a Medalha Mérito Contábil João 51 
Lyra; Ofício 1401/15/Direx, sobre o pedido de retificação no TSED; Ofício 1392/15/Direx, 52 
devolve processo julgado; Ofício 1477/15/Direx, informa sobre a Feira de Negócios e 53 
Oportunidades do 20º Congresso Brasileiro de Contabilidade; Ofício 1492/15/Direx, 54 
convida a Presidência do CRCPA para participar das reuniões regimentais do CFC em 55 
outubro; Ofício-circular 1579/2015/Direx, informa que o CRCPA está apto a participar do 56 
processo eleitoral para renovação de 1/3 do Plenário do CFC, nos dias 05 e 06 de 57 
novembro de 2015. 5) ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente submeteu a ata Plenária 58 
Extraordinária nº 22/2015 de 04/09/2015, sendo aprovada por todos. Quanto à ata 59 
plenária de setembro, a mesma será submetida para aprovação na reunião de novembro. 60 
PRESIDÊNCIA: MEDALHA MÉRITO CONTÁBIL JOÃO LYRA: O Sr. Presidente deu 61 
conhecimento a todos sobre o ofício-circular nº 1450/2015/Direx-CFC, no qual solicita a 62 
indicação de nomes de candidatos ao recebimento da Medalha Mérito Contábil João Lyra. 63 
Após discussões, foi indicado o nome da Profissional da Contabilidade Maria Clara 64 
Cavalcante Bugarim. PRONUNCIAMENTO DO CRCPA REFERENTE À DEFESA DA 65 
CONTABILIDADE PÚBLICA ORA CITADA NO CASO DAS “PEDALADAS FISCAIS”: O Sr. 66 
Presidente leu na íntegra o artigo elaborado pelo Contador Geral do Estado de 67 
Pernambuco, Carlos Alberto Medeiros. Após a leitura, o Sr. Presidente informou que 68 
levará o assunto para discussão ao Conselho Federal na reunião de novembro. Desta 69 
feita, propôs a indicação dos nomes dos Profissionais da Contabilidade Rafael Laredo, 70 
Hélio Góes e Antônio Carlos Ferreira Júnior para elaborarem uma Carta de Esclarecimento 71 
à sociedade. A propositura foi aprovada por todos. CONGRESSO BRASILEIRO DE 72 
CONTABILIDADE – FORTALEZA/CE: O Sr. Presidente informou que na próxima plenária 73 
será discutida a constituição de uma Comissão para organização/divulgação do CBC. 74 
PRERROGATIVAS DA LEI 12.249/2010 AOS CRC’S: O Sr. Presidente deu conhecimento a 75 
todos que a Associação dos Profissionais Liberais do Brasil havia questionado sobre essa 76 
Lei, mas o Supremo Tribunal Federal (STF) manteve as prerrogativas da Lei nº 77 
12.249/2010 aos Conselhos Regionais, tornando a Lei válida, sendo mais uma conquista 78 
da Classe Contábil. 1- CÂMARA DE FINANÇAS E CONTROLE INTERNO: O Conselheiro 79 
Antônio Carlos, Vice-presidente da Câmara de Finanças e Controle Interno, informou que 80 
na reunião de câmara foram discutidos os seguintes assuntos: Setor de Contabilidade: foi 81 
aprovado na Câmara o Balancete do mês de setembro de 2015 e aprovado também o 82 
Roteiro de Liquidação de Despesa, no qual serão feitos todos os procedimentos. Setor de 83 
Relacionamento e Cobrança: foram relatados processos de prescrição de débitos, 84 
remissão de anuidade, dentre outros, assim como foram distribuídos aos Conselheiros da 85 
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câmara processos para serem julgados na próxima reunião. Setor Financeiro: Foram 86 
relatados processos de pedido de reembolso. Setor de Controle Interno: foi apresentado 87 
o quantitativo de pareceres, contratos, memorandos, sendo que um dos memorandos 88 
expedidos pelo setor foi sobre a solicitação aos Conselheiros da apresentação da 89 
Declaração do Imposto de Renda Ano Calendário 2013/2014. Em seguida, o Sr. 90 
Presidente submeteu para aprovação do Plenário o Balancete do mês de Setembro, 91 
sendo aprovado por unanimidade e a ata nº. 09/2015, sendo aprovada por todos. 2-92 
CÂMARA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS: A Conselheira Fátima Vasconcelos, Vice-93 
Presidente de Administração, passou a palavra ao Conselheiro Douglas Coelho para 94 
manifestação dos assuntos discutidos na reunião de câmara. Com a palavra, o 95 
Conselheiro Douglas Coelho deu conhecimento a todos que houve um novo processo de 96 
Recarga de Tonner, sendo que a nova empresa começará no mês de novembro; o 97 
processo de contratação de empresa para fornecimento do Link Dedicado de internet 98 
com 10MB está em fase de cotação de preços; foi aditivado o contrato com a empresa 99 
CLARO referente ao fornecimento das linhas dos telefones celulares e em relação às 100 
diárias e passagens, os requerimentos deverão ser feitos de acordo com os 101 
procedimentos legais, por exemplo, o Conselheiro que queira participar de algum evento 102 
deverá especificar com antecedência as devidas solicitações, conforme procedimentos 103 
internos. Em seguida, o Senhor Presidente submeteu a ata 08/2015 do Administrativo 104 
para aprovação, sendo aprovada por todos. 3- CÂMARA DE FISCALIZAÇÃO: A 105 
Conselheira Edisnéia Melo, Vice-Presidente de Fiscalização, submeteu a ata CAFIS da 95ª 106 
Sessão Ordinária realizada em 18/09/2015, sendo aprovada por todos. Em seguida, 107 
parabenizou à Coordenadora da Fiscalização, Terumi Hosokawa pelo aniversário. 108 
Apresentou em tela a atuação da Câmara como os relatos de processos realizados pelos 109 
Conselheiros até setembro de 2015 e a tramitação processual e passou a palavra à 110 
Conselheira Ticiane Santos para relato de processos que de acordo com os artigos 50 e 64 111 
da Resolução CFC nº 1309/2010, foram relatados os processos de recurso contra decisão 112 
da Câmara de Fiscalização do CRCPA. De relato da Conselheira TICIANE LIMA DOS 113 
SANTOS - Processo Nº 2014/000211-U - R. VAZ DA SILVA FILHA -ME  - CRC/PJ-930052/K - 114 
Por infração a(o) (Fato 1) Empresário Individual: art. 15 do DL 9295/46, c/c arts. 21, § 1°, 115 
com art. 27 da Res. CFC 1.370/11, com art. 1°, parágrafo único, inciso I e com art. 2º, § 1º, 116 
inciso III e § 3º, inciso III da Res. CFC 1390/12.  (Fato 1) Explorar atividades contábeis em 117 
Organização Contábil constituída sob forma de  Empresário Individual, R. VAZ DA SILVA 118 
FILHA - ME CNPJ: 15.837.858/0001-82, funcionando sem o devido registro cadastral no 119 
CRCPA, o que identificamos por meio de visita "in locco" onde foi gerada a notificação de 120 
nº 2014/300033, com prazo de 15 dias para efetuar o devido registro cadastral; Ficha 121 
Informativa de Organização Contábil; Consulta ao cadastro nacional da pessoa jurídica no 122 
site da Receita Federal e consulta cadastral ao nosso sistema de protocolo e de registro, 123 
onde, até a presente data, não houve manifestação. Julgamento: Após leitura do parecer 124 
da Conselheira Relatora, o mesmo foi colocado em votação, tendo sido aprovado por 125 
unanimidade; Decisão Final: Negar-lhe provimento integral, mantendo a pena pecuniária 126 
no valor de R$ 796,00(Setecentos e noventa e seis reais), com base nas normas vigentes 127 
já citadas no julgamento singular. De relato da Conselheira TICIANE LIMA DOS SANTOS – 128 
Processo Nº 2014/000242-U - ASSOCIACAO DOS TAXISTAS DO BELEM ALIMENTOS DE 129 
MARITUBA - CRC/PJ-010733/K - Por infração a(o) (Fato 1) Art. 15 do DL 9295/46, c/c art. 130 
27 da Res. CFC 1.370/11. (Fato 1) Deixar de apresentar provas de que os encarregados 131 
pela execução de atividades privativas de profissional da contabilidade são profissionais 132 
habilitados perante o CRC, o que identificamos por meio da NOTIFICAÇÃO / CRCPA / Nº: 133 
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2014/000171 - FISC, onde foi concedido prazo de 15 (quinze) dias para apresentar o nome 134 
do profissional responsável técnico pelos serviços contábeis (escrituração do livro diário), 135 
por meio da cópia do contrato de prestação de serviços profissionais, e consulta ao nosso 136 
sistema de protocolo em que até a presente data não houve manifestação. Julgamento: 137 
Após leitura do parecer da Conselheira Relatora, o mesmo foi colocado em votação, 138 
tendo sido aprovado por unanimidade; Decisão Final: Negar-lhe provimento integral, 139 
mantendo a pena pecuniária no valor de R$ 796,00(Setecentos e noventa e seis reais), 140 
com base nas normas vigentes já citadas no julgamento singular. De relato da 141 
Conselheira TICIANE LIMA DOS SANTOS - Processo Nº 2014/000254-U - L F DA FONSECA 142 
COMERCIO E TRANSPORTES-ME -  - CRC/PJ-010755/K - Por infração a(o) (Fato 1) Art. 15 143 
do DL 9295/46, c/c art. 27 da Res. CFC 1.370/11. (Fato 1) Deixar de apresentar provas de 144 
que os encarregados pela execução de atividades privativas de profissional da 145 
contabilidade são profissionais habilitados perante o CRC, o que identificamos por meio 146 
da NOTIFICAÇÃO / CRCPA / Nº: 2014/000194 - FISC, onde foi concedido prazo de 15 147 
(quinze) dias para apresentar o nome do profissional responsável técnico pelos serviços 148 
contábeis (escrituração do livro diário), por meio da cópia do contrato de prestação de 149 
serviços profissionais, e consulta ao nosso sistema de protocolo em que até a presente 150 
data não houve manifestação. Julgamento: Após leitura do parecer da Conselheira 151 
Relatora, o mesmo foi colocado em votação, tendo sido aprovado por unanimidade; 152 
Decisão Final: Negar-lhe provimento integral, mantendo a pena pecuniária no valor de R$ 153 
796,00(Setecentos e noventa e seis reais), com base nas normas vigentes já citadas no 154 
julgamento singular. De relato da Conselheira TICIANE LIMA DOS SANTOS - Processo 155 
2015/000018-U - M. F. N. CARNEIRO - ME - CRC/PA-000830/O - Por infração a(o) (Fato 1) 156 
Empresário Individual: art. 15 do DL 9295/46, c/c arts. 21, § 1°, com art. 27 da Res. CFC 157 
1.370/11, com art. 1°, parágrafo único, inciso I e com art. 2º, § 1º, inciso III e § 3º, inciso III 158 
da Res. CFC1390/12. (Fato 1) Explorar atividades contábeis em Organização Contábil 159 
constituída sob forma de Empresário Individual, M. F. N. CARNEIRO - ME - CNPJ 160 
01.697.693/0001-86, sem o devido registro cadastral no CRCPA, o que identificamos por 161 
meio de visita "in locco", NOTIFICAÇÃO / CRCPA / N°2014/100033; Ficha Informativa de 162 
Organização Contábil; Consulta ao cadastro nacional da pessoa jurídica no site da Receita 163 
Federal; e consulta cadastral ao nosso sistema de protocolo, onde, até a presente data, 164 
não houve manifestação. Julgamento: Após leitura do parecer da Conselheira Relatora, o 165 
mesmo foi colocado em votação, tendo sido aprovado por unanimidade; Decisão Final: 166 
Dar-lhe provimento integral arquivando o presente processo. Em seguida, houve a 167 
distribuição de processos aos Conselheiros para relato na próxima reunião plenária. 4- 168 
VICE-PRESIDENTE DE INTEGRAÇÃO ESTADUAL: Na ausência da Conselheira Marilene 169 
Guerra, Vice-Presidente de Integração Estadual, com a palavra, o Sr. Presidente relatou 170 
sobre a atuação das Delegacias: Redenção: será inaugurada após o processo eleitoral; 171 
Parauapebas: esteve em reunião com o representante da Junta Comercial (JUCEPA) 172 
daquela Região para verificar a possibilidade da cessão de uma sala no imóvel onde 173 
funciona a JUCEPA, sendo que será assinado o Termo de Cooperação; Tucuruí: O 174 
Delegado Leandro Lemos e a Conselheira Risonete Rodrigues estão verificando um imóvel 175 
para o funcionamento da Delegacia para ser inaugurada neste ano; Marabá: O Delegado 176 
Raimundo Salame esteve em reunião com a Receita Federal onde foram discutidos vários 177 
temas voltados aos serviços prestados pelos Profissionais da Contabilidade junto à 178 
Receita; Paragominas: Foi realizada uma reunião com a Prefeitura para discussão de 179 
assuntos de interesse da Classe Contábil; Abaetetuba e Castanhal: Foram realizadas as 180 
Solenidades de entrega de novas carteiras profissionais, palestras, dentre outros; 181 
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Capanema: Esteve com Delegada Aldacir Brito, acompanhado pela Conselheira Marilene 182 
Guerra para discutirem as instalações físicas da Delegacia; Santarém: O CRCPA em 183 
conjunto com a Associação Vox Contábil conseguiu indicação de um contador para 184 
participar do Conselho de Contribuintes do Município de Santarém; Itaituba: O Delegado 185 
Ademir Gouveia esteve em reunião com a SEFA para tratar sobre e exclusão do Simples 186 
no Pará; Altamira: foi realizado eventos com palestras. Por fim, o Sr. Presidente 187 
parabenizou a atuação contínua dos Delegados. 5- CÂMARA DE REGISTRO: A Conselheira 188 
Ticiane Santos, Vice-Presidente de Registro, deu conhecimento a todos que foram 189 
enviadas para as Delegacias as Carteiras dos novos profissionais, por ocasião da Semana 190 
Alusiva ao Dia do Profissional da Contabilidade. Foi realizada em cada Delegacia a 191 
Solenidade de Entrega das novas Carteiras Profissionais, onde contou com palestras e 192 
debates. Em seguida, informou que todo documento protocolado no Regional, a Câmara 193 
consulta às Instituições para verificação da veracidade das informações, como por 194 
exemplo, diplomas. A referida Conselheira informou sobre o resultado do 2º Exame de 195 
Suficiência de 2015: a nível Nacional teve um total de 43.376 inscritos, dos quais 38.027 196 
compareceram para fazer a prova, sendo que o percentual geral de aprovação foi de 197 
14,67% e a nível Estadual teve um total de 1.559 inscritos, dos quais 1.328 compareceram 198 
para fazer a prova, sendo que o percentual de aprovação foi de 4,82%. O assunto foi 199 
discutido na reunião de câmara e se verificou que em relação ao Exame da Ordem de 200 
Advogados do Brasil (OAB), é a mesma média percentual de aprovação. Em conversa com 201 
o Presidente do CFC, Contador José Martônio Coelho, a Conselheira informou que o 202 
assunto sobre o Exame de Suficiência deverá ser tema no evento Encontro de 203 
Coordenadores para verificar as necessidades e dificuldades e que as disciplinas cobradas 204 
deverão ser discutidas. Desta feita, a referida Conselheira propôs o envio ao CFC de um 205 
expediente solicitando um debatedor para tratar sobre o tema Exame de Suficiência na 206 
Convenção de Contabilidade do Pará. Com a palavra, o Sr. Presidente relatou sobre as 207 
preocupações que estão sendo debatidas, tais como os acadêmicos não estão 208 
conseguindo interpretar as questões cobradas e o acesso às faculdades se tornou mais 209 
fácil, onde o acadêmico ao entrar na Faculdade encontra dificuldades. Mas a Fundação 210 
Brasileira de Contabilidade está discutindo sobre a matéria.  Em seguida, a Conselheira 211 
Ticiane Santos informou que no dia 22 de setembro foi realizada no CENTUR a Sessão 212 
Solene Especial de entrega de carteira aos Novos Profissionais da Contabilidade, por 213 
ocasião da comemoração ao Dia Alusivo do Contador, onde contou com a presença de 214 
aproximadamente setecentas pessoas; a Sessão Solene está se tornando um marco na 215 
história do Regional, valorizando, dessa forma, o Profissional da Contabilidade. Por fim, 216 
registrou o quantitativo dos processos despachados e relatados: Registro Profissional = 217 
71, Baixa de Registro Profissional = 16, Registro de Organização Contábil = 02, Baixa de 218 
Organização Contábil = 01, outros processos = 14 somando um total de 104 processos 219 
relatados. Em seguida, o Sr. Presidente submeteu a ata 42/15 do Registro para 220 
aprovação, sendo aprovada por todos. 6-CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 221 
PROFISSIONAL: Na ausência do Conselheiro Fabrício Moreira, Vice-presidente de 222 
Desenvolvimento Profissional, com a palavra, a Conselheira Ticiane Santos deu 223 
conhecimento a todos que foram recebidos expedientes da Delegacia de Capanema 224 
solicitando a palestrante Márcia Athayde para realizar uma palestra no dia 05/11 naquela 225 
Região e da Delegacia de Castanhal também solicitando palestrante para o dia 25/11/15. 226 
Em seguida, a referida Conselheira informou que no dia 29 de outubro de 2015, será 227 
realizado o I Encontro de Peritos do Pará no auditório do CRCPA, com patrocínio do 228 
Conselho Federal de Contabilidade, onde contará com a presença do palestrante Dr. Silvio 229 
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Parodi Oliveira Camilo com a palestra “Instrumentos da Perícia Contábil em Lítigios 230 
Societários” e moderador Jorge Xavier. Na sequencia, será a palestra do Dr. José Elias 231 
Feres de Almeida com o tema “Contabilidade para Micro e Pequenas Empresas em Ênfase 232 
em Notas Explicativas ITG 1000”. Em seguida, informou que foram propostas as novas 233 
datas para a realização da Convenção de Contabilidade do Pará: 03, 04 e 05 de Dezembro 234 
de 2015 e que o Conselheiro Waljucy Cardoso propôs uma atividade cultural. Por fim, a 235 
Conselheira Ticiane Santos apresentou o gráfico evolutivo das qualificações desde o ano 236 
2008 a outubro de 2015, a saber: 2008/2009: 3.504 qualificações; 2010/2011: 7.108 237 
qualificações; 2012/2013: 8.242 e 2014/2015: 14.616 qualificações. O quantitativo de 238 
participantes em eventos em 2014 foi de 8.880 e em 2015 até o mês de outubro foi de 239 
5.736. Em seguida, o Senhor Presidente submeteu a Ata nº 08/15 do Desenvolvimento 240 
Profissional para aprovação, sendo aprovada por todos. 7– INTERESSE GERAL: O 241 
Conselheiro Antônio Carlos, com a palavra, informou que de acordo com o ofício-circular 242 
nº 1201/2015/Direx/CFC, o Regional deverá encaminhar ao Federal, a Versão Definitiva 243 
do Plano de Trabalho e Orçamento de 2016 até o dia 03 de novembro de 2015. Desta 244 
feita, propôs a realização de uma Plenária Extraordinária para apreciação e aprovação do 245 
Orçamento, nos dias 29 ou 30/10 ou 03/11/15. Em seguida, o Conselheiro Marco Aurélio 246 
deu conhecimento a todos que na reunião no CFC sobre as Eleições 2015, o CFC enfatizou 247 
sobre a importância de os Regionais darem maior publicidade sobre as eleições, através 248 
de campanhas publicitárias, veiculação via mala-direta. O referido Conselheiro verificará 249 
junto ao Federal sobre a arte para publicação. Com a palavra, a Conselheira Ticiane 250 
Santos ressaltou a importância de publicar o período de regularização dos débitos para 251 
que o Profissional esteja apto a votar, sendo que o prazo será até o dia 06/11/2015. Em 252 
seguida, o Conselheiro Marco Aurélio informou que todas as informações sobre as 253 
Eleições estão publicadas no site do Regional, inclusive o prazo. Com a palavra, o Sr. 254 
Presidente informou que a veiculação em outdoor é para a Convenção e a Eleição, desta 255 
feita, propôs que a divulgação sobre as eleições sejam feitas a partir de 1º de novembro. 256 
Em seguida, informou que o evento Encontro de Peritos também será realizado na 257 
UNAMA da Alcindo Cacela e sobre o IRFS na Universidade Federal do Pará. Outro assunto 258 
relatado pelo Sr. Presidente foi sobre a Exclusão do Simples no Pará, visto que muitas 259 
empresas possuem atividades que não estão coincidindo com as atividades fins e muitas 260 
delas emitem a Nota Fiscal de saída a menor do que a Nota Fiscal de entrada. São 261 
assuntos preocupantes e diante disso, o Sr. Presidente ressaltou que tratará sobre a 262 
matéria junto ao Secretário da SEFA, com agenda a ser definida; fará também junto à 263 
Escola Fazendária do Estado a proposta da Campanha “Diga Não à DIEF”. Assim que 264 
estiver marcada a data das reuniões, o Sr. Presidente comunicará aos Conselheiros para 265 
participação. Em seguida, registrou que a primeira votação para escolha do Delegado-266 
representante foi de forma errônea, e por isso houve a necessidade de realizar uma nova 267 
votação para dar transparência ao processo. Por fim, agradeceu o empenho de 268 
funcionários e Conselheiros pela implantação do Portal da Transparência do CRCPA, 269 
conforme padrão do Conselho Federal de Contabilidade; parabenizou à Coordenadora 270 
Terumi Hosokawa pelo aniversário e agradeceu aos Vice-Presidentes do Regional pela 271 
atuação nas ações desenvolvidas, informando que na Convenção do Rio de Janeiro no 272 
qual participou, vários Presidentes elogiaram a gestão do CRCPA. Para finalizar, a 273 
Conselheira Maria Izabel convidou a todos para participarem de uma palestra no dia 274 
28/10/15 no auditório do Regional, sobre a Qualidade de Vida, por ocasião do Outubro 275 
Rosa. 8- ENCERRAMENTO DA SESSÃO. Às dezessete horas e dez minutos, esgotados os 276 
assuntos da Pauta, o Sr. Presidente agradeceu a presença dos conselheiros e encerrou os 277 
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trabalhos desta sessão e eu, Camila Salgado _________, lavrei a presente ata que depois 278 
de lida e aprovada será assinada por todos que assim desejarem.  279 

    
              
 
 
PEDRO HENRIQUE RIBEIRO ARAÚJO 
Presidente 
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